

INICIÓ JUICIO EN TRIBUNALES DE SAN CARLOS

Padre habría abusado de sus tres hijas

ÉD GARCHINCHILLA
Corresponsal

■ CIUDAD QUESADA. - Ayer en el Tribunal de Juicio de San Carlos inició el debate contra un hombre de apellido Ríos, de 42 años, a quien se le acusa de haber violado a sus tres hijas, de entre 9 y 12 años.

Al acusado en el inicio del debate se le atribuyen 10 violaciones, ocurridas entre 1995 y el 2002. En caso de ser hallado culpable, Ríos podría ser condenado a 120 años de cárcel, 12 años por cada

una de las violaciones.

Los supuestos abusos quedaron al descubierto, en octubre del año anterior, en la comunidad de Dos Ríos de Buenos Aires de Upala, cuando una de las víctimas, le confesó todo a su madre.

Según la denuncia leída ayer por la fiscal Alexandra Mahoney, Ríos se aprovechaba de su fuerza y su condición de padre, para meterlas al cuarto y abusarlas, mientras su madre estaba fuera de casa. Ríos se abstuvo de declarar.

DE

12